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ABSTRAK 

Skripsi dengan judul “Persepsi Marriage Is Scary Generasi Z (Survei di Mahasiswa 

UIN SATU Tulungagung)” ini ditulis oleh Nisfil Lailiyatul Maghfiroh NIM 

126306212072 Pembimbing Bapak Dr. M. Sholihuddin Zuhdi, S.Sos.I., M.Pd. 

Kata kunci: Marriage Is Scary, Generasi Z, Media Sosial, Persepsi Negatif, Teori 

Belajar Sosial 

Penelitian ini dilatar belakangi oleh sebuah fenomena “Marriage Is Scary” atau 

ketakutan terhadap pernikahan menjadi isu yang semakin menonjol dikalangan 

Generasi Z, termasuk mahasiswa Universitas Islam Negeri Sayyid Ali Rahmatullah 

Tulungagung. Ketakutan ini tercermin dalam persepsi negatif terhadap institusi 

pernikahan, yang dipengaruhi oleh paparan media sosial dan pengalaman pribadi. 

Penelitian ini bertujuan untuk mendeskripsikan persepsi negatif mahasiswa 

terhadap pernikahan yang ditinjau dari tiga aspek menurut Walgito , yaitu kognitif 

(cara pandang terhadap resiko pernikahan), dan afektif (perasaan takut atau cemas 

terhadap pernikahan), konatif (kecenderungan untuk menunda atau menghindari 

pernikahan). Penelitian ini menggunakan metode kuantitatif deskriptif dengan 

pendekatan survei terhadap 100 mahasiswa aktif Bimbingan Konseling Islam 

semester 6 yang termasuk dalam generasi Z. Instrument penelitian ini berupa angket 

skala Likert, yang disusun berdasarkan teori belajar sosial Albert Bandura. Hasil 

penelitian ini menunjukkan bahwa sebagian besar mahasiswa memiliki persepsi 

negatif terhadap pernikahan, khususnya dalam aspek afektif dan kognitif. Faktor-

faktor yang paling dominan mempengaruhi persepsi tersebut yaitu paparan konten 

negatif di media sosial terkait perceraian, kekerasan dalam rumah tangga dan 

kegagalan dalam pernikahan, serta pengalaman pribadi yang berkaitan dengan 

konflik dalam keluarga.  
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ABSTRACT 

Thesis with the title “Perception of Marriage Is Scary Generation Z (Survey in 

Students of UIN ONE Tulungagung)” is written by Nisfil Lailiyatul Maghfiroh, 

NIM. 126306212072 Supervisor Mr. Dr. M. Sholihuddin Zuhdi, S.Sos.I., M.Pd. 

Keywords: Marriage Is Scary, Generation Z, Social Media, Negative Perception, 

Social Learning Theory. 

This research is motivated by the phenomenon of “Marriage Is Scary” or the fear 

of marriage becoming an increasingly prominent issue among Generation Z, 

including students of Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung State Islamic 

University. This fear is reflected in negative perceptions of the institution of 

marriage, which is influenced by social media exposure and personal experience. 

This study aims to describe students' negative perceptions of marriage in terms of 

three aspects, namely cognitive (perspective on the risks of marriage), and affective 

(feelings of fear or anxiety about marriage), conative (tendency to delay or avoid 

marriage). This research uses a descriptive quantitative method with a survey 

approach to 100 active 6th semester Islamic Counseling Guidance students who 

belong to generation Z. This research instrument is a Likert scale questionnaire, 

which is compiled based on Albert Bandura's social learning theory. The results of 

this study indicate that most students have a negative perception of marriage, 

especially in affective and cognitive aspects. The most dominant factors influencing 

these perceptions are exposure to negative content on social media related to 

divorce, domestic violence and failure in marriage, as well as personal experiences 

related to conflict in the family. 
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 ملخص

 جامعة  طةةع  بةةن  سةطلاع  (ز لجيةة  بالنسةة    لمخيةة   لةوو   تصةةن  ”بعنةةن   أطروحة 

  للاالةةة   قةةة  مو ةةة    لايليةةةاتن  غصةةة ي  كط طهةةةا “)سةةةاتنتنلنغواغنغ  إيةةة  جامعةةة 

 سةةنس .س زهةةت    لةةتي  شةةالن  .م  لةةتكطن  إشةةر   تحةة   ١٢٦٣٠٦٢١٢٠٧٢

 .د. .م

  لإد  ك  لاجطمةةا،    لطن صةة  وسةةا   زد   لجيةة   مخيةة   لةةوو   :المفت حياا  الكلماا   

  لاجطما،   لطعل   لسلبي غظري 

 قضةي  أصة ت  و لةي  لةوو    مة   لخةن  أو "مخية   لةوو   "ظةاهر  إلى  لت  سة  هةه  سةطنت
 ،لة  سةيت  لإسةعمي   لتولة  جامعة  طةع  ذلة  في بمةا زد  جية  بةن مطو يةت بشةل  با ز 
  لةةوو    مؤسسةة  تجةةا   لسةةل ي   لطصةةن    في  لخةةن  هةةه  لةة يطج .تنلنغوةةاغنغ  الله  حمةة 
 وصة  إلى  لت  سة  هةه  تهةت  . لشخصةي  و لطجةا    لاجطمةا،   لطن صة  بنسةا    لمطةثرر 

 طريقة  ) لمعةرفي  لجاغة  :جن غة  رعرة  خةع  مة   لةوو    بشةث  لللاةع   لسةل ي   لطصةن   
  ( لةوو   تجةا   لقلة  أو  لخةن  رمشةةا، ) لعةةاط    لجاغةة   ( لةةوو   مخةةاطر حةةن   لط لة 
 كميةًا منهجًةا  لت  سة  هةه  تسةطختم .( لةوو   تجنة  أو لطثجية   لمية  ) لسةلنك  و لجاغة 
 في  لإسةعمي   لأسةر  إ شةاد في غشةلان وطال ة  طالة  ما ة  ،لة   سةط ياي نهة  مة  وصة يًا
  سةط يا  مة   ل تة  أد   تطلةن  .ز  لجية  إلى ينطمةن   لةهي   لسةادس   لت  سة   ل صة 
 .باغةةتو   لألةة    لاجطمةةا،   لةةطعل  غظريةة  إلى  سةةطنادً  إ،ةةت د  تم  لةه  ليلةر   مقيةاس
  لةوو    تجةا  سةلبي تصةن  لةتيه   للاةع  مة   لعظمة   لوال ية  أ   لت  سة  هةه  غطةا   تظهةر
 هةة   لطصةةن    هةةه  ،لةة  تأرةة ً   لأكثةةر  لعن مةة  .و لمعرفيةة   لعاط يةة   لجن غةة  في خاصةة 
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  لمنةةو   و لعنة  باللاةع،  يطعلة   لاجطمةا،   لطن صةة  وسةا   ،لة  سةلبي لمحطةن   لطعةر 
 . لأسر  د خ  بالصر ،ا   لمطعلق   لشخصي   لخ    إلى بالإضاف   لوو    في و ل ش 

 


